



Mon Ordre et moi

La newsletter de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes

N ° 42 - Mercredi 24 Octobre 2012

Mon Ordre témoignage

Pour visionner l'**éditorial de Jean-Paul DAVID**, cliquez sur l'image ci-dessous.



Pour visionner l'**interview de Serge BLISKO**, cliquez sur l'image ci-dessous.



Mon Ordre actu

Chères consœurs, chers confrères,

Soucieux d'intensifier les échanges au sein de la profession, nous avons décidé de faire de l'interaction avec chacun d'entre vous une priorité en cette rentrée. Si l'Ordre est un régulateur pour la profession, il doit aussi remplir pleinement son rôle d'interlocuteur privilégié.

C'est dans cette perspective que la plateforme d'échanges monordre@ordremk.fr a été lancée et les nombreux retours très positifs recueillis sont autant de témoignages de l'utilité de partager nos expériences.

Nous avons donc choisi de mettre en place un nouveau dispositif pour le bulletin, qui prendra la forme de cette newsletter mensuelle. Elle viendra compléter l'envoi du bulletin officiel chaque trimestre, qui lui aussi fait peau neuve.

Ce nouveau rendez-vous régulier vous permettra d'avoir un éclairage sur les principales actualités de la profession et de l'Ordre en faveur de la qualité des soins, de la sécurité des patients et de la diffusion des « bonnes pratiques. »

Parce que l'Ordre ne saurait être une force de proposition construite pour l'avenir de la profession sans vos idées et interrogations, nous comptons sur votre collaboration étroite pour défendre au mieux les intérêts de la profession et son avenir.

Excellente lecture à tous !

L'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes.

Mon Ordre engagement

La qualité des soins et la sécurité des patients



De gauche à droite :
Jean-Paul DAVID
Président du CNOMK
Pascale MATHIEU
Secrétaire Générale
du CNOMK
Serge BLISKO
Président de la
Miviludes

Le 8 septembre dernier, l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes a pris l'initiative

d'organiser un colloque portant sur la «Qualité des soins et la sécurité des patients» au Sénat afin de marquer la première participation de la France à la Journée Internationale de la Physiothérapie.

Cette rencontre, placée sous le haut patronage du Ministère des Affaires sociales et de la Santé, a permis de rappeler la nécessité d'une vigilance permanente et d'un contrôle exercé par la profession elle-même pour garantir la qualité des soins et la sécurité des patients, en luttant notamment contre les dérives sectaires.

Lors de ces échanges nourris entre les différents acteurs de la santé (confrères et représentants internationaux, acteurs ministériels, associations de patients et société civile), Jean-Paul DAVID, Président de l'Ordre, s'est félicité que la qualité des soins et la sécurité des patients, au cœur même de ses missions, aient clairement été érigées en priorité par les pouvoirs publics.

C'est dans cette perspective que [Serge BLISKO](#), nouveau Président de la Mission interministérielle de vigilance et de lutte contre les dérives sectaires (Miviludes), a fait l'honneur de sa première intervention publique à ce colloque et a «salué les efforts de l'Ordre des Masseurs-Kinésithérapeutes dans la prévention» des dérives sectaires et la nécessité de travailler main dans la main avec lui. Il a ainsi rappelé qu'un quart des signalements reçus à la Miviludes relèvent du domaine de la santé.

Le colloque a permis de faire le point sur les avancées dans la sécurité des patients qui ont eu lieu ces dernières années, mais aussi sur les pistes pour améliorer encore cette exigence.

Les représentants du Ministère des Affaires sociales et de la Santé ont par ailleurs confirmé l'annonce de la deuxième édition de **la semaine de la sécurité des patients** [\[±\]](#) qui aura lieu du **26 au 30 novembre prochains** avec la mobilisation de l'ensemble des acteurs du système de santé. L'Ordre s'est engagé à prendre part activement à ces rencontres.

Ci-après le lien si vous souhaitez visiter la page dédiée sur notre site internet [\[±\]](#)

Mon Ordre pratique

10 idées reçues sur les contrats

L'Ordre entend jouer pleinement son rôle de conseil auprès de l'ensemble des consœurs et confrères qui s'interrogent sur la rédaction des contrats. Ce travail est facilité par le maillage territorial dense de l'Ordre avec des conseillers nationaux, régionaux et départementaux qui sont là pour vous accompagner dans cette démarche souvent technique. [\[±\]](#)



Contact : monordre@ordremk.fr

Rédaction : Franck GOUGEON

Pour se désabonner de cette lettre cliquez-[ici](#)

Copyright © [\[CNOMK\]](#) - [\[Mentions légales\]](#)

Webmaster : Claude ANSQUER

Graphisme : éma TRESARRIEU